

Nama : Fathma Fitra Sari

Kelas : VIII

NISN : 0099701620

Semester : 1 (Satu)

Sekolah : SMP KANISIUS SUMBER

Tahun Pelajaran : 2022/2023

Alamat : Sumber

A. SIKAP

DIMENSI	DESKRIPSI
Beriman, bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan berakhlak mulia	Sangat berkembang sesuai harapan memahami kehadiran Tuhan dalam kehidupan sehari - hari serta mengaitkan pemahamannya tentang kualitas atau sifat - sifat Tuhan dengan konsep peran manusia di bumi sebagai makhluk Tuhan yang bertanggung jawab.
Berkebinekaan global	Berkembang sesuai harapan memahami pentingnya melestarikan dan merayakan tradisi budaya untuk mengembangkan identitas pribadi, sosial, dan bangsa Indonesia serta berupaya melestarikan budaya dalam kehidupan sehari - hari.
Bergotong royong	Berkembang sesuai harapan membagi peran dan menyalurkan tindakan dalam kelompok serta menjaga tindakan agar selaras untuk mencapai tujuan bersama.
Mandiri	Berkembang sesuai harapan memonitor kemajuan belajar yang dicapai serta memprediksi tantangan pribadi dan akademik yang akan muncul berlandaskan pada pengalamannya untuk mempertimbangkan strategi belajar yang sesuai
Bernalar Kritis	Mulai berkembang dalam mengidentifikasi, mengklarifikasi, dan menganalisis informasi yang relevan serta memprioritaskan beberapa gagasan tertentu.
Kreatif	Berkembang sesuai harapan mengeksplorasi dan mengekspresikan pikiran dan atau perasaannya dalam bentuk karya dan atau tindakan serta mengevaluasinya dan mempertimbangkan dampaknya bagi orang lain.

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
KELOMPOK B			
8	Bahasa Jawa	78	Memiliki penguasaan yang cukup baik mengenai konsep legenda daerah, teks berita, dan teks iklan yang sudah tercapai.
9	Pendidikan Jasmani Olahraga	78	Memiliki penguasaan yang cukup baik pada konsep sendi dan otot dalam keterampilan gerak, penyakit yang diakibatkan oleh sampah, dan gerak spesifik berupa teknik dasar dalam beberapa permainan bola besar.
10	Seni Budaya	76	Memiliki penguasaan yang cukup baik mengenai konsep seni rupa dan seni pantomim
11	Prakarya	87	Memiliki penguasaan pengetahuan dan keterampilan yang cukup baik mengenai konsep pembuatan kerajinan dari sampah, sabun, kardus, dan pengolahan makanan yang sudah tercapai.

Dukun, 17 Desember 2022

Wali Kelas,



Yustina Krisna Mawarni, S.Pd

